



Entwicklung eines Kriterienkatalogs zur Evaluierung von Entwicklungspartnern der Conti Temic microelectronic GmbH

Aufgabenstellung/Zielsetzung

Ziel dieser Arbeit war es einen Kriterienkatalog zu entwickeln, der die Eignung eines Lieferanten zum Einsatz als Entwicklungspartner feststellt und überprüft. Hierbei sollen speziell die Bedürfnisse des Projekteinkaufs der Firma Conti Temic microelectronic GmbH berücksichtigt werden.

Vorgehensweise

Für die Erarbeitung des Kriterienkatalogs waren folgende Schritte notwendig:

- Definition von Anforderungen an Entwicklungspartner
- Abgleich des aktuellen Lieferantenbewertungsprozess der Conti Temic microelectronic GmbH mit den vorher definierten Anforderungen an Entwicklungspartner
- Erarbeiten von neuen Kriterien, um die aufgedeckte Bewertungslücken zu schließen
- Erstellung des Kriterienkatalogs (Festlegung der Struktur, Zuordnung der Kriterien)
- Festlegung von Bewertungs- sowie Gewichtungsvorschriften
- Durchführbarkeitsanalyse, zur Überprüfung von Vollständigkeit und Aussagekraft des Kriterienkatalogs

Ergebnisse

- Bewertungslücken im aktuellen Lieferantenbewertungsprozess wurden vor allem in den Bereichen „Zusammenarbeit“, „interkulturelle Kompetenzen“ sowie „Entwicklungskompetenz“ aufgezeigt
- Die Erstellung des Kriterienkatalogs erforderte das Aufstellen von neuen Kategorien, um eine gleichmäßige Verteilung der Kriterien zu gewährleisten
- Die Durchführbarkeitsstudie hat gezeigt, dass der Kriterienkatalog die aufgedeckten Schwachstellen ausreichend abdeckt
- Um die inhaltliche Klarheit der Kriterien zu gewährleisten, wurde ein Benutzerhandbuch erstellt, das die einzelnen Bewertungspunkte genauer beschreibt
- Der Zielwert für die Dauer der Bewertung von einer Stunde konnte nicht ganz eingehalten werden (Dauer während Testdurchlaufs ca. 90 Minuten)

